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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Em face de um total desconhecimento quanto ao conteúdo do acordo alcançado com a Câmara

Municipal de Lisboa, os Deputados do PSD vêm requerer os documentos disponíveis, que

serviram de base ao respetivo memorando.

O conteúdo do Memorando não é do conhecimento público, nem sequer foi submetido à

apreciação e discussão dos órgãos Municipais.

Informações várias na comunicação social, segundo o Presidente de Câmara, não existe texto

acordado.

Permite-nos concluir que o Partido Socialista e o Governo mantêm a sua postura tradicional,

subscrevem acordos com as mais diversas entidades, mas não dão conta, sequer publicamente,

dos compromissos que são assumidos, assim aconteceu relativamente à TAP.

Consideramos inaceitável esta postura, de se anunciarem acordos desta dimensão sem que

exista nomeadamente, um texto acordado, estudos de base ao memorando e se assine um

entendimento sem que ocorra pelo menos informação publica acerca do carater do mesmo.

Estranhamos ainda o fato de não ter ocorrido a apreciação e deliberação pelos Orgãos

Autárquicos Municipais, remetendo essa decisão para posterior ratificação por parte dos

mesmos.

Tal procedimento de desrespeito pelos eleitos e pelas regras democráticas elucidam quanto à



forma de estar e ao estilo de atuação por parte deste Governo e desta nova maioria

parlamentar, que reflete bem um profundo desrespeito pelos Portugueses.

Face ao exposto, ao abrigo das disposições Constitucionais e Regimentais aplicáveis, os

Deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm solicitar

ao Ministro do Ambiente, através de V. Exa., cópia dos seguintes documentos:

- Sendo impossível efetuar outras considerações acerca do conteúdo do Memorando que é do

desconhecimento publico, vimos requerer ao Sr. Ministro do Ambiente, informação quanto ao

texto do acordo.

- Estudos de base ao memorando, nomeadamente estudos de viabilidade, trafego, corredores

bus, intermodalidade de transportes, mobilidade dos utentes, estudos financeiros e sazonalidade

diária.

Palácio de São Bento, quarta-feira, 14 de Dezembro de 2016
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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